

**Antrag KPT 08.10.2015 -
Jakobskreuzkraut**



Der CDU-Kreisparteitag möge beschließen:

Null-Toleranz für Jakobskreuzkraut

Da die bisherigen Maßnahmen zur Bekämpfung der weiteren Ausbreitung des Jakobskreuzkrautes nicht ausreichend sind, fordert die CDU Nordfriesland die Landesregierung dazu auf, diese auszuweiten. Hierzu sind folgende weitere Maßnahmen erforderlich:

- aktive Bekämpfung an allen Straßen als Hauptverbreitungsachsen durch die zuständigen Straßenbauämter und den Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr (LBVSH).
- Einstellung der halbherzigen Bekämpfung auf den Flächen der Stiftung Naturschutz stattdessen eine effektive dem Ausmaß entsprechende Bekämpfung.
- Erfassung der Vorkommen des Jakobskreuzkrautes in den Kreis durch die Untere Naturschutzbehörde (UNB) zur Dokumentation der Bestandsentwicklung.